









NOTA DE PRENSA

Mesa técnica del censo será en Santa Cruz de la Sierra con organismos internacionales

La Paz, 08 de octubre de 2022 (INE). - En conferencia de prensa el ministro de Planificación del Desarrollo, Sergio Cusicanqui, informó este sábado que la reunión de la mesa técnica del Censo de Población y Vivienda (CPV) de este 11 de octubre se realizará en la ciudad de Santa Cruz de la Sierra con presencia de organismos internacionales.

"En el marco de la vocación de diálogo que tiene el Gobierno nacional y para poder propiciar un nuevo especio de diálogo con las diferentes autoridades de Santa Cruz, se ha tomado la decisión de poder realizar la reunión de la mesa técnica en la ciudad de Santa Cruz el martes. En ese marco como Gobierno nacional consideramos que, abriendo ese espacio de diálogo, manteniendo los compromisos de instalar esa mesa técnica vamos a poder realizar el debate técnico. Los representantes van a tener la oportunidad de presentar su propuesta técnica", dijo el ministro Cusicanqui.

Los representantes del Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA) estarán de manera presencial en dicha mesa técnica y de modo virtual los del Centro Latinoamericano y Caribeño de Demografía (CELADE).

También estarán presentes representantes del Gobierno Autónomo Municipal de Santa Cruz de la Sierra, de la gobernación, de la Federación de Asociaciones Municipales de Bolivia (FAM-Bolivia), de la Asociación de Municipalidades de Santa Cruz (AMB), y de la Asociación de Municipios de Santa (AMDECRUZ). Se espera que autoridades de la Universidad Autónoma Gabriel René Moreno (UAGRM) se acrediten y confirmen su asistencia porque el Instituto Nacional de Estadística (INE) les cursó una invitación.

Esta reunión se da en el marco de los acuerdos establecidos en la mesa técnica del 15 de agosto en la ciudad de Santa Cruz de la Sierra, en particular del punto cinco del acuerdo que establecía lo siguiente: "Las entidades presentes constituirán una mesa técnica que incluirá al INE y los organismos internacionales (CEPAL y UNFPA) ESPECIALIZADOS para evaluar y construir los criterios técnicos emitidos sobre el programa presentado".

Dirección: Oficina Central La Paz

Avenida José Carrasco N° 1391 (Miraflores) Tel.: (591-2) 2222333 | Fax: (591-2) 2222885 censo.ine.gob.bo











NOTA DE PRENSA

El 15 de agosto, se definió trabajar de manera técnica con el INE y organismos internacionales especializados en censos, para evaluar y construir los criterios técnicos sobre la reprogramación del CPV que permitirá saber cuántos somos y cómo vivimos. La mesa técnica de ese entonces contó con la participación de autoridades departamentales, municipales y académicas.

Las autoridades departamentales coincidieron en esa oportunidad en que el desarrollo del censo es un trabajo netamente técnico, por lo cual se definió organizar una mesa técnica que acompañe el proceso censal que viene ejecutando el INE en el departamento de Santa Cruz.



Ministro de Planificación del Desarrollo, Sergio Cusicanqui en conferencia de prensa en la Casa Grande del Pueblo.